



(DIMITRIS KAPANTAI/SHOOTING STAR VIA GETTY IMAGES)

El Vaticano entrega esculturas del Partenón a la Iglesia Ortodoxa Griega

- Mihailo S. Zekic
- [30/3/2023](#)

Grecia llevó a cabo una "ceremonia de reunificación" en Atenas para tres fragmentos de esculturas del Partenón el 24 de marzo. Durante siglos, los tres fragmentos formaron parte de la colección de los Museos Vaticanos. Pero el papa Francisco anunció su intención de enviarlos de vuelta a Grecia en diciembre pasado. La Iglesia católica finalizó el acuerdo a principios de este mes.

Durante siglos, los coleccionistas han tomado pedazos de esculturas del Partenón, el antiguo templo griego en el corazón de Atenas. Estas esculturas se encuentran ahora en museos de toda Europa. El gobierno griego ha presionado a los museos durante décadas para que devuelvan sus colecciones. Los Museos Vaticanos respondieron, y las esculturas ahora se exhiben en el Museo de la Acrópolis en Atenas.

Un intermediario interesante: la Iglesia católica no entregó las esculturas directamente al gobierno griego. En su lugar, se especificó como una "donación" a la Iglesia ortodoxa griega. La Iglesia ortodoxa, a su vez, las entregó al Estado griego. El líder de la Iglesia ortodoxa griega, el Arzobispo Ieronymos II, estuvo presente en la ceremonia. También asistió Brian Farrell, secretario del Dicasterio para la Promoción de la Unidad Cristiana del Vaticano. Los funcionarios de ambas iglesias afirmaron cómo la donación ayudó a construir la unidad.

El regalo de los fragmentos del Partenón, que han estado en los Museos Vaticanos durante más de dos siglos, se muestra como un gesto eclesial, cultural y social de amistad y solidaridad con el pueblo de Grecia.

—Brian Farrell

Ieronymos dijo que la donación era "la prueba tangible de los frutos producidos por las relaciones fraternales" entre católicos y cristianos ortodoxos. Ieronymos agradeció específicamente al papa Francisco y dijo que con esta reunión de las esculturas del Partenón se curan viejas heridas.

Las iglesias católica y ortodoxa han sido enemigas acérrimas durante siglos. Pero las esculturas donadas son sólo el último evento en una tendencia de reconciliación.

Lo que dice la Biblia: una profecía en Isaías 47 habla de una mujer, símbolo bíblico de una iglesia (vea 2 Corintios 11:2-3; Efesios 5:22-32). Esta mujer en particular se sienta en un trono (Isaías 47:1), gobernando sobre reinos y ejerciendo gran autoridad sobre la gente (versículos 5-6). *La Trompeta* ha observado a la Iglesia católica como el cumplimiento de esta profecía. El versículo 8 especifica que esta Iglesia no conocerá la orfandad [pérdida de hijos, dice la versión King James en inglés], lo que significa que los grupos disidentes se reconciliarían con Roma. La Iglesia ortodoxa oriental es uno de estos "hijos". La ceremonia del viernes muestra que su reconciliación está más cerca que nunca.

Conozca más: solicite nuestro folleto gratuito [Edición especial: ¡Él tenía razón!](#)